



**GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA  
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y  
RELACIONES PÚBLICAS**



*“Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria”*

**NOTA DE PRENSA N°376-2013-GR.CAJ/DC.RR.PP.**

## **Ejecutan proyecto de Distomatosis Hepática en Celendín**

Los productores agropecuarios de la provincia de Celendín son beneficiados con el proyecto de distomatosis hepática, que ejecuta el Gobierno Regional de Cajamarca. El proyecto está en marcha desde años anteriores, sin embargo la actual gestión regional, decidió continuar con este programa, pero sin el apoyo de las empresas mineras como se venía realizando la gestión anterior.

Así lo dio a conocer el presidente regional de Cajamarca, Gregorio Santos Guerrero, quien invocó a la ciudadanía para contribuir en la ejecución del proyecto y sobre todo velar por la buena utilización de los recursos económicos.

El proyecto tiene por objetivo disminuir la prevalencia de la distomatosis hepática en esa jurisdicción y también con el propósito de incrementar los recursos económicos en los productores pecuarios.

Las acciones se orientan al fortalecimiento de las capacidades de los productores bajo la realización de talleres y otros eventos que están a cargo de profesionales y técnico entendidos en la rama.

Santos Guerrero, señaló que a fines de este año se aprobará el expediente técnico de un importante proyecto ganadero por más de 60 millones de soles para toda la región Cajamarca.

Dijo que se está impulsando estas políticas de trabajo, porque el último censo agropecuario, arrojan datos que Cajamarca es zona eminentemente agrícola y ganadera. La autoridad regional, también se refirió sobre el caso Conga y dijo que este proyecto no ira ni hoy ni nunca, porque el agua se necesita para la vida del hombre y para la ejecución de diversos proyectos en favor de la zona rural.

*Se agradece su difusión  
Cajamarca, 24 de octubre de 2013*

**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS**